



和歌浦だより

令和7年11月号
和歌山市立和歌浦小学校

運動会、ありがとうございました！

朝夕、急に涼しくなり、本格的な秋の訪れが感じられる今日この頃です。いつも本校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、10月11日（土）に開催した運動会は、時おり小雨が降ったりしましたが、何とかやり切ることができました。子供たちは練習の成果を見せようと、精一杯演技していました。

5・6年生は、演技だけでなく、一人一人が運営に関わる仕事を担当して運動会に臨みました。和歌浦小学校の5・6年生の働きぶりは、今回も期待通り！気持ちのよいきびきびした動き、低学年への優しい心配り、先を見通して動く行動力や気づきの素晴らしさ…。高学年のこんな姿を目の当たりにした子らは、「自分たちもあんな高学年になりたい」という思いをもち、「みんなのために働く」というバトンはしっかりと中学年の子たちに引き継がれていくことでしょう。

子供たちの頑張りにあたたかい拍手をおくっていただいた保護者の皆様、自転車整理や見回りにご協力いただいた育友会役員・学級委員の皆様、本当にありがとうございました。

今年度の学校開放は…

11月11日（火）～14日（金）を学校開放週間とし、全学級・全授業を公開します。地域の方や専門家による出前授業、昨年度から始めた「感謝を伝える集会」など、ご覧いただきたいものが多くあります。もちろん、担任による普段通りの授業や、参観日にはあまり見ていただけない専科教員による音楽や理科の授業、他学年の授業、休憩時間の子供たちの様子も見ていただけます。お時間があれば、ぜひご来校ください。



校舎の塗り替え作業をしています

校舎の塗り替え作業のため、足場を組んでいます（令和8年3月まで）。校地内に資材置き場ができたり、授業中に工事の音が聞こえたりしていますが、子供たちは決められたルールを守って学校生活を送っています。保護者の皆様にも学校の出入り等でご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。

2年生・5年生の作品が「和歌の浦アート・キューブ文化祭」に！

7月に、クレパス画家の土井久幸先生にご指導いただいた2年生と5年生の子供たちの作品が、下記の日程で和歌の浦アートキューブに展示されます。
ぜひ、ご覧ください！

「子ども絵画ワークショップ」による絵画作品展

日時：11月1日（土）～11月3日（月） 9:00～17:00（最終日は16:00）

場所：キューブB1・C1・D1

【11月の行事予定】

4	火	ALT授業
5	水	全学年 口座振替（2学期分） 地震津波避難訓練 教科等別研修会① 全学年 13:00 下校
7	金	スクールカウンセラー来校
8	土	土曜参観・教育講演会 12:00 下校
10	月	振替休業日
11	火	学校開放 15:30まで 1・2年生 パソコン出前授業 6年生 劇団四季観劇
12	水	学校開放 13:20まで
13	木	学校開放 15:30まで 3年生 貝殻アート出前授業 2・5年生 キッズサポート教室
14	金	学校開放 15:30まで 感謝集会 9:00～ 学校運営協議会 5・6年生 認知症キッズサポート 教室 4年生 医大教授による出前授業
15	土	育友会行事 地引網体験
19	水	木曜日の時間割
20	木	水曜日の時間割 5年生研究授業 14:20 下校 5年生以外 13:10 下校
21	金	スクールカウンセラー来校
26	水	教科等別研修会② 全学年 13:00 下校
27	木	全学年 歯科健診 13:30～
29	土	育友会モルック教室

【消防コンサート】

和歌山市消防音楽隊による『みんなのコンサート』が体育館で行われました。すばらしい演奏に、迫力ある消防訓練の実演、アンコールではみんなでジャンボリーミッキーを踊る等、楽しい時間を過ごしました。



わかうら見守り隊の皆様方へ

いつも本校の児童を見守ってくださりありがとうございます。

11月の下校時刻をお知らせいたします。

11月 5日（水）全学年 13時00分頃

11月12日（水）全学年 13時20分頃

11月19日（水）1年生 14時40分頃

2～6年生 15時30分頃

※木曜日時間割と振替えのため

11月26日（水）全学年 13時00分頃

下校となります。よろしくお願ひいたします。

【5年 森林教室】

紀美野町で林業について学んできました。午前中は丸太を切って皮をはぐ作業と、間伐体験を行いました。間伐作業は、順番に立木に切り込みを入れ、最後にみんなでロープを引っ張り、木を倒すことができました。午後は



山林や林業について学びました。地元の人々がどのように山林を管理しているか、またその重要性についても理解を深めました。廊下などに学びをまとめた壁新聞を掲示しています。学校開放の際にはぜひご覧ください。林業の大切さと自然との共生について、より多くの人に知ってもらえる機会になればと思います。



山林や林業について学びました。地元の人々がどのように山林を管理しているか、またその重要性についても理解を深めました。廊下などに学びをまとめた壁新聞を掲示しています。学校開放の際にはぜひご覧ください。林業の大切さと自然との共生について、より多くの人に知ってもらえる機会になればと思います。

川上隊員出動!!

